



Toujours une belle victoire quand on gagne





Grâce à cette victoire contre Le Rheu, l'équipe revient en $3^{\text{ème}}$ place dans le classement à l'issue de cette $4^{\text{ème}}$ rencontre.

Nous avons retrouvé une équipe plus sereine avec l'envie de donner le maximum pour assurer une victoire. Ils ont su développer de nouvelles méthodes dans leur jeu en s'appuyant sur les bonnes pratiques du rugby et de la pétanque.

Cela a été souligné par les spectateurs présents.

La bonne humeur est revenue, ce qui est un bon présage pour la suite.

Souhaitons-leur bonnes vacances et un bon plein de sommeil et de vitamines pour la reprise.



ATTENTION

Le prochain match aura lieu le 04 novembre, dernier samedi des vacances.

Il se déroulera à Saint Brieuc. Sylvain vous communiquera l'heure de RDV. En cette période de vacances, n'oubliez pas de consulter vos mails.

Le co voiturage sera assuré par les parents de Baptiste et d'Augustin.







